



LA LETTRE DU GOUVERNEUR - AVRIL 2009

Chères amies rotariennes
Chers amis rotariens,

Le mois d'avril, c'est le **mois de la « revue » rotarienne**. Plus largement c'est l'occasion de rappeler l'importance d'une bonne communication entre nous, et avec ceux qui nous entourent.

Les revues Rotary, il n'est pas inutile de rappeler que la première revue Rotary a été publiée en janvier 1911 et son objet était **d'échanger des idées entre les rotariens de l'ensemble du monde**.

Depuis, cela a beaucoup évolué et aujourd'hui les publications du Rotary couvrent plus de 200 pays. La principale revue « the Rotarian » est publiée à environ 500 000 exemplaires mensuels. A travers le monde 31 autres éditions en différentes langues existent. Sans être exhaustif citons

- * Le Rotarien français tiré en **39 200** exemplaires depuis 1952,
- * Le Rotary Italie **45 000** exemplaires depuis 1924,
- * Le Rotary Allemand **54 500** exemplaires depuis 1929,
- * Le Rotary Norden (Norvège, Suède, Finlande Danemark, Island) **69 000** exemplaire depuis 1936...
- * Rotary Down Under **46 000** exemplaires (Océanie).

Ceci représente au total **1 250 000 exemplaires de revues Rotary à travers le monde**.

La **communication interne** entre rotariens telle que le souhaitait Paul Harris demeure une préoccupation constante aujourd'hui, en plus des revues, nous avons à notre disposition **les différents supports électroniques** indispensables pour transmettre une information remise à jour quotidiennement.

Je souhaite profiter de cette occasion pour remercier et féliciter nos communicants du district, **Jean Marie Pariselle** du club Rotary de Lannion et **Jo Beauvir** du club Rotary de Dinard Côte d'Emeraude pour leur travail au cours de cette année rotarienne et notamment :

- * La mise en place du « Clic » nous permet d'aller plus vers notre site internet et incite les clubs à nous faire part des différentes manifestations.
- * Les rencontres avec les clubs, initiés par **Brigitte Delahaie** notre past gouverneur du club de Bain de Bretagne Arc Atlantique l'an passé, poursuivi cette année pour mieux comprendre les besoins et les attentes des clubs

La **communication externe** a été amplifiée cette année par une semaine de communication qui nous donne la possibilité de mieux faire connaître nos actions.

Tous ces moyens, très utiles ne remplaceront jamais nos rencontres et notre besoin de nous retrouver entre rotariens pour partager nos points de vue.

Soyons fiers d'être rotariens et de porter notre insigne.

Rendez-vous pour tous à la conférence de district le 18 avril à salle de l'Archipel à Fouesnant ce sera un important moment d'échange. Nous aurons 2 conférenciers sur les thèmes de l'année : éradiquer la polio, et nourrir leurs rêves

Amitiés rotariennes à toutes et à tous ainsi qu'à vos conjoints.

Gérard GUILLOU
Gouverneur 2008 2009
District 1650 Bretagne Mayenne



RENAULT



NOUVELLE Concession

Auwendis
AURAY

Zone de Kerfontaine
02 97 24 05 94